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Stadt Halle (Saale) 
Büro des Oberbürgermeisters                        05.06.2013 
 
Feststellungen und Festlegungen 
der Beigeordnetenkonferenz vom 28.05.2013 
 
Ort:     Stadthaus, Wappensaal 
Zeit:    10:00 Uhr – 10:45 Uhr 
 
Teilnehmer:  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand 

Herr Bürgermeister Geier 
  Herr Kogge, Beigeordneter für Bildung und Soziales 

Herr Neumann, Beigeordneter für Wirtschaft und Wissenschaft 
  Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters 
                       Herr Paulsen, Referent für strategische Grundsatzfragen 
                       Herr Bock, Pressesprecher 

Herr Dr. Prochnow, Leiter Sport 
Herr Dr. Franke, Fachbereichsleiter Wirtschaftsförderung 
Frau Riedel, Referentin des Geschäftsbereichs II 

  Herr Rochau, Strategische Steuerung 
Frau Sowoidnich, Strategische Steuerung 
Herr Möller, Organisator 
 

Gäste:  Frau Mehlis, Geschäftsführerin der Schwimmsportvereinigung 70 Halle-
Neustadt e.V.  

  Herr Meyer, Vorsitzender des BUND-Regionalverbandes Halle-Saalekreis 
 
 

1. Öffentlicher Teil 
 

1. Eröff nung der Sitzung  
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung. 
 

2. 
 

Feststellung der Tagesordnung  
Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 

3. Beschlussvorlagen  
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor. 
 

4. 
 
4.1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mitteilungen  
 
Produktionserweiterung der Greatview Aseptic Packag ing GmbH 
 
Im Star Park der Stadt Halle werden insgesamt 38 Mio. Euro für die Erweiterung des 
Standortes durch die Greatview Aseptic Packaging GmbH investiert.  
 
Der Standort Halle konnte sich bereits im Jahr 2009 gegenüber anderen 
Wirtschaftsstandorten durchsetzen.  
 
Die Investition soll Indikator und Maßstab für weitere Investitionen am Star Park Halle 
sein. 
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4.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.3 
 
 
 
 
 
4.4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Runder Tisch – Stadtbad 
 
Als Gast wird Frau Mehlis, Geschäftsführerin der Schwimmsportvereinigung 70 Halle-
Neustadt e.V., als Mitglied der Vereinigung „Runder Tisch – Stadtbad“ begrüßt. Frau 
Mehlis erläutert aus Sicht der Vereinigung den derzeitigen Sachstand zum Stadtbad 
Halle.  
 
Unter Berücksichtigung der baulichen Substanz wären insgesamt 1,4 Mio. Euro 
erforderlich, um das Stadtbad insgesamt zu sanieren. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand erläutert, dass natürlich alle 
Lösungsalternativen zur Sicherung des Stadtbades in Erwägung zu ziehen sind. 
Gerade hier müssten weitergehende Deckungsmöglichkeiten auch über den Runden 
Tisch angeboten bzw. besprochen werden. Frau Mehlis wird daher in Kürze weitere 
Vorschläge einreichen. Eine alleinige Deckung der Finanzlücke durch die Stadt kann 
nur unter der Prämisse der Einsparung in einem anderen Bereich erfolgen. 
 
 
Schulumweltzentrum Franzigmark – Unterzeichnung des  Pachtvertrages 
 
Am heutigen Tag können nunmehr die formellen Bedingungen für eine weiterhin gute 
Zusammenarbeit der Stadt und dem BUND umgesetzt werden.  
 
 
Anfertigung von Beschlussvorlagen – hier. Finanziel le Auswirkungen  
 
Handlungsanweisung: 
Bei allen durch die Verwaltung eingebrachten Beschlussvorlagen sind die finanziellen 
Auswirkungen der einzelnen Vorhaben genau darzustellen und zu begründen. 
Durch die Bereiche sind Abwägungen zu treffen, welche auch mögliche Folgekosten 
(Unterhaltung, Betrieb) darstellen. 
 
 
 
Weitere Mitteilungen: 
 
a) Pavillon am Steintor  
Herr Beigeordneter Neumann teilt mit, dass die Betreiberin zum 31.12.2013 den 
Betrieb aufgibt. 
 

5. Termine  
 
Termine der Geschäftsbereiche zur Haushaltsklausur 2014 
 
Herr Bürgermeister Geier teilt mit, dass in den nächsten 14 Tagen eine genaue 
geschäftsbereichsbezogene Terminplanung zum Haushalt 2014 erfolgen wird.  
 
 

6.  Anfragen  
Es liegen keine Anfragen vor. 
 

7. Vormerkungen  
Es liegen keine Vormerkungen vor. 
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